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【令和4年12月定例議会】
『補正予算を可決』

●一般会計で約６２億円の増額を決定。

◎物価高騰に伴い、給食物資購入費を増額

◎公共施設等における光熱費・燃料費

◎医療機関におけるPCR検査等の実施

◎修学旅行キャンセル料補助金を助成

◎県議会議員選挙における期日前・不在者投票事務費

◎消費者が店舗をめぐる消費喚起事業を実施する事業者に対し

経費の一部を助成

●特別会計で約３５億円の増額を決定。

◎競輪施設等整備基金積立金を増額

◎動物園等管理運営事業費を増額

◎浄水場等施設維持管理事業費やポンプ場費及び処理場動力費を増額

フォローお願いします！

『大きなゴミ収集手数料の納付を電子決済

でも行える様になります！！』

大きなゴミ戸別収集のインターネット

による申し込み受付の開始に伴い、

大きなゴミ収集手数料の納付を電子

決済で行えるようにするため、現行の

条例の一部を改正します。

この条例は令和５年２月１日から

施行されます。



（株）トヨタエンタプライズ

明海町・老津町２８号線工事レポート！①

星野議員 浅井市長 芳賀議員 及部議員

【会派要望書を浅井市長に手渡しました！】

令和4年10月31日（月）

浅井市長に会派：まちフォーラム

で作成した要望書を手渡しました。

要望書の主な内容としては。

●新型コロナウイルス感染症対策

●行政改革

●シテｲプロモーション

●文化・スポーツ

●災害対策

●安全安心な街づくり

●水資源・食料問題

●広域連携について

●環境問題

●広域幹線道路整備について

など

１２月２３日（金）

明海町・老津町２８号線 明海大橋（仮称）

橋梁下部工事の進捗状況を視察させて頂き

ました。明海南交差点付近に造られた工事

車両用道路を入ると広く整備されたエリア

があり、明海側の橋梁が建設されていました。

写真で写っている部分は少ないですが、

900φの鋼管杭が30本以上24ｍも地中に

埋まっており、土台を強く造っています。

明海側が完成後は、老津側に橋梁を建設し

その後、川の中央に橋梁を建設、と続いて

行きますので工事が進む事に進捗をレポート

させて頂きます。


